



## Tensas relaciones diplomáticas entre Francia e Israel por reconocimiento a Palestina

### Description

(París) Crece la tensión de las relaciones entre el presidente francés, Emmanuel Macron, y el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, por intercambios de posturas ante la decisión de París de reconocer en septiembre al Estado palestino.

En una declaración, la Presidencia gala calificó de erróneo y abyecto el criterio expresado por Netanyahu en una carta oficial enviada a Macron, en la que acusa a Francia de alimentar el antisemitismo con su reconocimiento a Palestina.

Según el Elíseo, los propósitos del primer ministro israelí no quedarán sin respuesta, adelantando que habrá una misiva formal a su encuentro.

El período exige responsabilidad, no manipulación, Francia protege y protegerá siempre a sus compatriotas de confesión judía, subrayó.

La víspera fue noticia la dura carta de Netanyahu a Macron, en la que expresa preocupación por «el auge alarmante» del antisemitismo en suelo galo y lo atribuye a una alegada inacción del gobierno.

En los últimos meses, Macron ha puesto sobre la mesa el reconocimiento por Francia a Palestina, al considerar la solución de los dos Estados como la única que traerá paz y seguridad a los dos pueblos.

Asimismo, convocó a otros países que no lo han hecho a imitar a París el mes próximo en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Francia también condena la extensión de las operaciones militares israelíes en la Franja de Gaza, donde el objetivo es controlar ese enclave palestino devastado por 22 meses de agresión.

El país europeo exige igualmente la liberación de los rehenes en poder de Hamas y el ingreso sin obstáculos de la ayuda humanitaria a Gaza.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Agosto 2025